

LA ALCALDESA DE SAN BARTOLOMÉ MUESTRA SU SATISFACCIÓN ANTE LA RESOLUCIÓN DEL CONT

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 25 de Enero de 2012 12:23

La Alcaldesa de San Bartolomé, María Dolores Corujo, “muestra su agradecimiento al equipo técnico por el trabajo realizado que concluyó con la apelación al Consejo Consultivo que informó favorablemente a la resolución del contrato. Todos los municipios a excepción de Arrecife y Haría, en este momento tienen intervenido el servicio de recogida de basura”.